



UDI y DC emplazan a Camilo Vallejo por violencia y proselitismo en Coquimbo

Tras descartar que el Gobierno no haya hecho una autocrítica y acusar a quienes solo quieren "seguir hablando de los hechos de violencia" a solo días de una nueva conmemoración del "18-O", la ministra vocera, Camila Vallejo, volvió a llamar a la oposición a "enfocarse en lo impor-

ante", que a su juicio son reformas como la previsional o el fin del CAE.

Sin embargo, los diputados de la UDI Henry Leal y Marco Antonio Sulantay rechazaron los dichos de la ministra por evitar la autocrítica y la emplazaron a "pedir disculpas públicas a los chilenos (...) A cinco

años del estallido tienen el deber de reconocer que se equivocaron" al ser parte del origen de la violencia hace cinco años.

Otro flanco hacia Vallejo quedó abierto en el norte, específicamente en la Región de Coquimbo, pues la titular de Segegob (Secretaría General de Gobier-

no) se hizo presente en esa ciudad para encabezar el lanzamiento del spot "Chile Vota Informado", de cara a las elecciones municipales y regionales del 26 y 27 de octubre.

En la Democracia Cristiana la presencia de Vallejo en el norte fue interpretada como un gesto de res-

paldo al candidato del Partido Comunista a gobernador regional, Javier Vega, quien competirá en los comicios contra el abanderado de la DC, Wladimir Pleticosic.

Alberto Undurraga, presidente de la falange, dijo que "la presencia de la ministra Vallejo en la Re-

gión de Coquimbo no es casual. Es una forma del PC de apoyar a su candidato, todos lo sabemos, y es una agresión al PDC hacerlo desde el gobierno (...) Lo que está en juego en Coquimbo son dos proyectos distintos, el del PC, con lo que lo conocemos, y el nuestro". ☺